
ATA 40.2021
Data: 04/11/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 19h00
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Julia W. Hindi

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Arthur D. Chaves

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;  Jessica
Carvalho; Julia W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F.
Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela  Fernandes Borin;
Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências na reunião.

2. Faltas: Não houve faltas na reunião.

3. Justificativa Ausências: Não houve ausências a serem justificadas na reunião.

4. Aprovação ATA 39 /2021: A ATA 39 foi aprovada pelo grupo.

5. Atualizações:
O petiano Arthur ouviu o episódio do podcast do projeto C Integra sobre o grupo PET
Odontologia, preencheu a tabela mensal do mês de Outubro e começou a produzir junto
com a petiana Julia os slides para a apresentação do projeto OdontOrienta. A petiana
Camila está fazendo certificado do projeto Desenvolvimento de petianos, lendo artigos
para introdução artigo da ABENO. A petiana Eduarda ouviu o episódio do podcast do
projeto C Integra sobre o grupo PET Odontologia, fez a confecção dos slides para a JAI e
está lendo artigos para a produção do artigo para a ABENO. A petiana Gabrielle
aprendeu, com auxílio da petiana Marina, a usar o site do grupo, e conversou com um
membro da Liga de Biossegurança sobre projeto de biossegurança e com a petiana
Marina, ouviu o episódio do podcast do projeto C Integra sobre o grupo PET Odontologia,
preencheu a tabela mensal do mês de Outubro, assistiu a videoaula de Ergonomia e
começou a produção dos slides para a JAI. A petiana Giovanna gravou o podcast junto ao
projeto C.Integra sobre o grupo PET Odontologia, e fez alterações nos slides para a JAI. A
petiana Hanna finalizou slides para a JAI, olhou as anotações que a tutora Luísa fez no
projeto Odonto no Esporte. A petiana Jessica organizou o cronograma das datas do
projeto OdontOrienta, e olhou vídeo do IGTV da petiana Vitória, na qual ela era assistente.
A petiana Julia assistiu a videoaula de ergonomia, ouviu o episódio do podcast do projeto
C Integra sobre o grupo PET Odontologia e procurou artigos para o projeto de Exames
Laboratoriais. A petiana Luana escreveu e fez as alterações na última ATA, terminou os
slides para a JAI e leu de novo o projeto Gestantes. O petiano Luiz ouviu o episódio do
podcast do projeto C Integra sobre o grupo PET Odontologia e começou a produção da
ATA do interpet de Outubro. A petiana Marina olhou o material do projeto Biossegurança,
começou a produção dos slides para a JAI e recebeu os documentos da petiana Jessica



do projeto Traumatismo. A petiana Rafaela confirmou com a professora Fernanda o
desenvolvimento de petianos sobre Interpretação de Dados para o dia 09/12 às 19:30,
fez o post de divulgação da vídeo aula de ergonomia e colocou o link na biografia do
Instagram do grupo e fez pesquisas para montar o documento da palestra de saúde
mental e organização de materiais para o projeto OdontOrienta. A petiana Renata ouviu o
episódio do podcast do projeto C Integra sobre o grupo PET Odontologia e finalizou a
produção dos slides para a JAI. A petiana Vitória iniciou a produção dos slides para a JAI
e terminou a gravação do IGTV de Novembro. A tutora Luísa gravou o podcast do projeto
C.Integra sobre o grupo PET Odontologia, escreveu para o professor Jerônimo sobre a
possibilidade da mudança da parceria com o CTE para o grupo PET Comunicações para
continuar a produção das videoaulas, deu retorno para a petiana Giovanna dos slides
para a JAI e participação da reunião do colegiado.

Pautas e encaminhamentos:

6. Fien: A tutora Luísa comentou que recebeu email e escreveu para o Pró-reitor Joeder e
ainda não obteve retorno.

7. OdontOrienta: A petiana Jéssica, falou que mandou o cronograma do Projeto
OdontOrienta no grupo do Whatsapp e perguntou da disponibilidade dos petianos, e que o
horário que ficou melhor para os alunos da turma 103 é às 20hrs das Quartas-feiras,
ressaltou de lembrar os integrantes da turma que devem participar de todas as palestras
para receber certificação e que todos petianos devem participar da dinâmica inicial que vai
ocorrer na próxima Quarta-feira as 20hrs.

8. Projeto circulação: A petiana Gabrielle comentou que uma integrante do PET
Enfermagem entrou em contato para saber se o grupo PET Odontologia ainda tem
interesse em participar do projeto Circulação, e que eles esperam uma resposta até o dia 8
de Novembro, comentou ainda que as reuniões serão às Terças-feiras às 18:30. O grupo
decidiu que vai manter a participação e as responsáveis serão as petianas Julia, Vitória e
Gabrielle.

9. Traumatismo: A petiana Jessica comentou que já fez metade da escrita dos resultados
do projeto e pediu para a petiana Renata colocar os dados na tabela para que ela possa
terminar de escrever, comentou ainda que colocou a petiana Marina no drive com os
artigos pois precisam atualizar a introdução.

10. Reunião colegiado: A tutora Luísa comentou que teve que sair mais cedo da reunião
pois tinha aula para dar e que apesar de não ter conseguido participar da votação, ficou
decidido pelo Colegiado que não haverá alterações do cronograma da turma 94. A petiana
Jessica acrescentou que a pauta da reunião era para o retorno antecipado das atividades
da turma 94 e que mesmo com o voto do PET os demais integrantes do colegiado haviam
votado contra, comentou ainda que vai haver uma outra reunião para decidir a data da
formatura e a possibilidade de fazer algumas disciplinas teóricas no formato REDE,
comentou também da possibilidade da sua turma fazer estágio privado no período. A
petiana Marina falou que a turma vai fazer uma nova tentativa, de uma adaptação do
calendário. A tutora Luísa comentou que os problemas não se resumem à falta de vontade
dos professores, que os mesmos estão dispostos a dar aula, porém à limitação física do
prédio e de professores e TAES em comportar mais uma clínica. As petianas Marina e
Jessica expressaram a indignação com a falta de palavra de alguns professores e com
algumas colegas que se omitiram e fizeram uma documentação contrária ao restante da
turma. A petiana Jessica pediu para a professora continuar mandando as pautas do
Colegiado para o grupo votar e pediu uma maior participação do grupo nas votações.



11. Biossegurança: A petiana Marina falou que fez envio do email para CBO e que o
mesmo respondeu que teria que passar pelo Comitê de Biossegurança (CBio) para
aprovação e que arrumou isso na carta, comentou também que provavelmente não vamos
conseguir fazer a atividade com a turma 99, tendo em vista que essa turma já finalizou a
etapa de recuperação de práticas e retornará para a próxima etapa apenas em janeiro de
2022, por isso sugeriu realizar a Oficina antes com a turma 100. A tutora Luísa comentou
que a professora Rose falou que as reuniões da CBio acontecem nas quintas-feiras e que
ela já elaborou justificativas para a retomada de um projeto dela que teve de ser aprovado
na CBio, e que pode disponibilizar essa justificativa. A petiana Marina acrescentou que o
professor Renesio queria fazer a tramitação para fazer o projeto o quanto antes. A tutora
Luísa falou que deve haver cuidado para não pular qualquer etapa para que o grupo não
seja prejudicado no futuro ou para evitar fazer uma atividade sem a autorização de todas
as instâncias necessárias. A petiana Marina concluiu que está tudo pronto para a execução
do projeto, necessitando somente da autorização da CBio.

12. Horário reunião: O grupo discutiu e decidiu que vai mudar o horário para segunda às
19:30, pois é o horário que ficou melhor para a maioria do grupo. Já iniciando esse novo
horário a partir do dia 8 de Novembro.

13. Trabalhos semana acadêmica ufpel: Os petiano Luiz, Renata e Julia comentaram que
tiveram seus projetos aprovados para a semana acadêmica da UFPel.

14. Podcast: foi postado no dia de hoje, 4 de novembro, e a petiana Giovanna pediu para
que ele seja repostado no Instagram do grupo, o grupo discutiu e decidiu que a publicação
vai ser postada no feed contendo o link do podcast.

15. Chaves: A petiana Jessica solicitou que as petianas responsáveis pela caixinha do
grupo façam a transferência do valor para que ela possa solicitar a produção das chaves a
serem feitas.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Arthur/ Camila/ Gabrielle/ Hanna

Encaminhamentos:  
● Fien 
● Projetos para dividir e planejamentos 
●  Informativo

Registro Reunião Administrativa:




